



Herrn
Pfarrer i. R. Manfred Rompf
Schliepersberg 9
45257 Essen

DIE VIZEPRÄSES

2. Oktober 2012

Grußwort für die "Schule der Kontemplation Gottes Gegenwart"

Sehr geehrter Herr Pfarrer, lieber Bruder Rompf,

zur Gründung der "Schule der Kontemplation Gottes Gegenwart" am 12. Oktober in Essen übermittle ich Ihnen unsere herzlichen Grüße.

Wir sind dankbar, dass Sie die Meditations- und Kontemplationsarbeit immer in enger Bindung an Ihre Kirche gestaltet haben und als einen pastoralen Dienst für Ihre Kirche verstehen. Die Gründung der "Schule der Kontemplation Gottes Gegenwart" in Essen markiert dabei sicher einen Einschnitt und kann in gewisser Hinsicht als Emanzipation verstanden werden. Wir schätzen die ökumenische Ausrichtung der Kontemplationsarbeit, aber dass es jetzt auch eine durch Sie besonders in der evangelischen Tradition verwurzelte Schule mit klaren Qualitätsstandards gibt, ist eine Bereicherung.

Wir freuen uns, dass die Meditations- und Kontemplationsarbeit innerhalb der vielfältigen geistlichen Landschaft in unserer Landeskirche, die ganz verschiedene Formen der Organisation und Vernetzung kennt, mit Ihrer Schule einen weiteren Ort gefunden hat, und hoffen, dass von ihr viele gute geistliche Impulse in unsere Gemeinden ausstrahlen. Den Ihrer Schule verbundenen Kontemplationslehrer/innen und Meditationsbegleiter/innen danken wir für ihr langjähriges Engagement und ihre Bereitschaft, durch ihre Arbeit an der Verkündigung des Evangeliums in unserer Kirche mitzuwirken.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Schule Gottes Segen.

Mit freundlichen Grüßen, auch im Namen von Kirchenrat Pfarrer Schwab

P. Bosse - Huber

(Petra Bosse-Huber)